



石見幼稚園 地域だより



令和4年12月20日号
浜田市立石見幼稚園

石見幼稚園90周年&ラストイヤー記念「生活発表会」(10日)

今年度で閉園となる本園で行われる最後の生活発表会。全園児11名が揃って行うことができました。

年少ばら組にとっては、初めての発表会ということで舞台上上がるだけでとても嬉しそうでした。たくさんのお客様の前で、最初は固い表情も見られましたが、演じていくうちにいつもの元気な姿を見せてくれました。ろう学校の先生から教えていただいた「めでたし、めでたし」や「おしまい」の手話も、全員があっという間に覚えて披露することができました。

年中も組にとっては幼稚園2回目の発表会。年少児の時の姿とは比べ物にならないほど、みんな立派に発表していました。ラストのプログラムでは赤ちゃんの時代の姿にも会えて、成長ぶりに思わず涙してしまいました。

両クラスとも、発表会の練習と好きな遊びの時間を工夫しながら、子ども達一人一人の持ち味をどのように舞台上で表現しようかと担任たちは苦心していました。子ども達と一つ一つ相談しながら進めることはもちろん、職員同士で「〇〇ちゃんのこういった姿を見てほしいんだけど・・・」「舞台構成をこうしてみたらどうかな・・・」「お客様に観てもらう時は、声や振りを大きくするとさらに良くなるね。」「私からも伝えてみよう。」と担任だけではなく全職員でアイデアを出し合い、みんなで創り上げてきた生活発表会となりました。子ども達一人一人の大きな自信につながった発表会でした。



生活発表会保護者の感想一部

※どのプログラムもとても子ども達に合っていて、とても楽しくみることができました。子ども達は一生懸命セリフをしゃべっており、たくさん練習したのが伝わってきました。大きなアクシデントもなく子ども達が堂々として、子ども達の成長を感じることができ、感動しました。

※感動の連続でした。注目してもらうことで喜びを体全体で表す子ども達の姿がとても輝いていました。先生方の工夫とアイデアにも拍手を送ります。

※それぞれの特技や好みをふんだんに取り入れてもらった発表会でした。とても可愛かったです。

※歌や踊り、セリフがこれだけしっかりできていることに驚きました。家で練習している姿も見ており、これも本人の努力の成果だと感じました。行事に参加するたびに思いますが、子供の成長が親として大変うれしく思います。

※発表会のためにたくさんの練習と準備を一生懸命して、台詞もしっかり覚えてすごいなと思います。本人からとても楽しみにしていることと、緊張するということも聞いていて、当日、不安そうな顔…少し心配しましたが、無事終わることができて良かったです。年少さん年中さんそれぞれの良さがとてもいい表現で素晴らしかったです。小道具から大道具までたくさん準備してくださってありがとうございました。

※入園して8か月経ち「我が子もこんな風に人前で歌ったり、劇をしたり出来るようになるんだ～！」と驚きました。これまでの練習はもちろん、本番中もとても楽しそうな表情が心に残りました。いつも友達とやっている戦いごっこが桃太郎の劇になるなんて!!子ども達が楽しんで発表に向かえるように、先生方が一生懸命に考えてくださったのだなぁと思いました。ありがとうございました。

3園交流 浜田高校体操練習場での体操教室(16日)

浜田市体操連盟の5名の方々がご指導してくださいました。

普段なかなか経験することができない高鉄棒や長いトランポリン、スポンジの海へのダイブ、平均台、あん馬等様々な体操器具に触れる機会となりました。スポンジプールの中では他園のお友達とじゃれ合う姿、高い台の上からスポンジプールに飛び込む時はみんなルールを守り、順番を並んで待ったり、トランポリンと一緒にジャンプしながら互いにニコリ笑顔になったり3園の園児同士が自然とふれあうことができました。また、高鉄棒から飛び降りようか?諦めてもどろうか?と迷う姿や何とかして高い平均台やあん馬に登ろうと工夫する姿などいろいろな思いも経験できた時間でした。約1時間20分、全員がしっかりと体を動かし、練習場の様々な場を楽しんだ体操教室でした。



石見幼稚園の歴史その⑦

～パパレンジャーからパピママレンジャーへ!～

石見幼稚園のPTA活動は代々引き継がれ、保護者の方々が子ども達のことを思って様々な活動をしてくださいました。交通安全のためのストップマーク設置や、環境整備などはもちろんのこと。夏の夕涼み会や秋の「なかよしまつり」(バザー)では保護者有志が「パパレンジャーショー」を披露してくださいました。時代と共にPTA会員数が減少し、昨年度からはママレンジャーも出現!!夫婦一緒に子育ての姿勢が強くなってきました。



平成24年当時のパパレンジャー



令和3年度パピママレンジャー

次回の「ぴよぴよの会(未就園児の会)」について

0歳児から入園前のお友達、お家の人と一緒に遊びに来ませんか?幼稚園の遊具で遊んだり、園児と一緒に活動したりして楽しみましょう。今年度最後の会です。どうぞお誘いあわせの上いらしてください。

第7回 令和5年1月19日(木) 9:30~11:00

お家で検温していらしてください。

保護者の方はマスク着用で来てください。

水筒、帽子、タオル、着替え等必要に応じてご持参ください。

※参加希望の方は 石見幼稚園までご連絡ください。

(☎22-0493)

園の植物等の紹介... 12月、玄関前にはミニシクラメンやビオラが植えられ、夜には昼間の蓄電でゴールドクレストにイルミネーションがともっています。先月花壇に植えられたブロッコリーの苗や、蕪とほうれん草も元気に育っています。



プリムラ



ブロッコリー



ミニシクラメン・ハボタン



蕪